



SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕しよう  
みんなの人生を豊かにするために

2021~22年度テーマ

国際ロータリー 第2670地区

Rotary

# 中村ロータリークラブ

例会記録 (2021~2022)

会長/井上克彦

創立/昭和38年10月2日

幹事/嶋村晃

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/島本正人

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2697

第2828回 令和4年4月20日 (晴れ)

本日のプログラム: 新会員スピーチ 中濱いずみ会員

4月27日(水) : 次年度四大奉仕家庭集会

5月4日(水) : 休会

## 【会長挨拶】井上克彦会長

- 皆さんこんにちは。先日、四万十市議会議員選挙があり、新しい顔ぶれとなりました。クラブのメンバーであります白木一嘉様には、長い間お疲れ様でした。敬意を表します。
- 今日は失敗から生まれたヒット商品を紹介します。

### 〈付箋〉

アメリカのスリー・エム社の研究員が強力な接着剤の研究をしていた時、たまたま失敗の中で偶然できたそうです。「よく付くけど簡単に剥がれる」という便利な付箋です。

### 〈投票用紙ユポ紙〉

見た目は普通の紙なのに、二つ折りにしても投票箱の中ですぐ開く合成紙。このユポはもともと水に強く丈夫なことから野外用の地図などに使われていました。この「すぐ開いてしまう」という欠点を利点にする逆転の発想で投票用紙に使用されました。職員が一枚一枚手で開ける労力を省き、開票作業の劇的な時間短縮となりました。1989年より国政選挙で採用され、開票時間が従来の半分になりました。



## 【幹事報告】嶋村晃幹事

- ロータリー米山記念奨学会より  
ハイライトよねやま 265号 配信
- ガバナー事務所より  
2021-2022年度 地区大会記録誌 挿受
- ガバナーエレクト事務所より  
3/26開催のPETS（会長エレクト研修セミナー）の動画が配信
- 高知西RCより  
創立50周年記念誌 挿受

## 【委員会報告・会員発言】

### ■青木米山記念奨学委員長

米山記念奨学月間は10月ですが、今期は地区大会開催など重なり募金活動ができていませんでした。残り2ヶ月余りとなりましたが、皆様には米山記念奨学会に対しましての寄付をよろしくお願いします。

## 【本日のプログラム】 新会員スピーチ 中濱いずみ会員



皆様こんにちは。中濱と申します。栄町でスナックを経営しております。コロナ禍で、スピーチが延期となり、喜んでおりましたが、とうとうこの日がやってきました。人前でお話をするのは初めての事で、お聞き苦しいことも多々あろうかと思いますが、よろしくお願ひいたします。

今日は自己紹介としまして少し私のことをお話しさせて頂きます。

私は昭和38年に、佐賀町で漁師の家庭に生まれました。父は、遠洋漁業で一年のほとんどを海の上で働き、家ではプロレスラーのような祖母と母…女だけの生活でした。特に裕福ではなかったけれど、不自由なく育ててもらいました。地元の佐賀中を経て、窪川高校を卒業後、当時一条通りにありました子供服のお店で働きましたが、早々に結婚。一條神社で厳かに挙式…。しかし2年後にはまさかの未亡人になるという、少々外れた人生を歩いてきました。その後、再婚し今も何とか続いております。

スナックを始めるまでは、子供服の店員、紳士服の販売、1着40万円以上するような高級スーツを扱っていた婦人服のお店など。その他事務員、喫茶店のウェイトレスもしました。保母さんも楽しかったです。子供と遊び、昼寝をする子供より先に寝てしまい先生に起こされる、という失敗もありました。

でも、人に頼まれて始めた仕事ばかりで自ら望んだ仕事は1つもありません。今のスナックもそうです。私が34歳の時、主人の始めたお店でした。当時私は保険の仕事をしていましたので、一生の仕事にと思っていましたので、スナックは、裏方で開店準備を手伝うのみでしたが、徐々に忙しくなり、毎日お店に出るようになっていました。当時は45坪の店で、最後のほうはスタッフが7人ほどいました。それから24年、飲み屋の何たるかもわからないまま、今年の8月で丸25年になります。

初めてお客様のタバコに火をつけた時は、炎でお客様の眉毛と前髪を燃やしました。こんな素人が経験もない世界でお店を続けてこられた今、振り返ってみるといい時代だったのですね。良いお客様と良いスタッフに恵まれ助けられてきた、本当にその一言に尽きると思います。

さて、去年の8月下旬、私はコロナにかかりました。第1回目のワクチンを接種したその日に、久しぶりのお客様がいたのですが、2日ほどしてその方がコロナにかかったと言う連絡がきました。それから5日ほどして私も熱が出て陽性となりました。娘家族、息子にまで移り、家庭内クラスターですよね。なぜか夫には感染していないのですが、私たちは入院となりました。私は肺炎になっていて、その後どんどん症状が悪化、高熱と下痢の毎日でした。

治療の中でステロイドを使ったのですが、この時は目が冴えて一睡も出来ませんでした。娘たちは10日で退院できたのですが、私は17日間の入院となりました。

現在もコロナの後遺症が続いている。味覚、嗅覚障害、抜け毛など、半年過ぎた頃に止まったのですが、物忘れがひどくなったようにも思います。余談ではありますが、薬剤師の方に「もう中濱さんは会えないと思ってた」と言われてびっくりしました。私の治療経過、使用した薬を知るたびに、かなりやばいと思ってた、と後日言われました。

さて話は変わりますが、私がロータリーに入会したきっかけは、婿を野球部にというお誘いからでした。入会するまでは、婿の野球で入ったんだから例会もそれほど出なくとも、なんて軽く考えていたのですが、入ってみるとそんないい加減な気持ちではいけないと思っています。飲み屋と言う小さな世界しか知らない私が、ロータリーに入会させていただいたおかげで、いろいろな人と出会い、話を聞かせていただいたら勉強になることがたくさんありました。一生の学びですよね。まだまだロータリーのことは分からないことばかりです。

どうか皆様これからもご指導よろしくお願ひいたします。

### 【ニコニコ箱】

大塚会員：週報の訂正をお詫びして。地区大会記録ができ上りました。

**【出席報告】** ・会員総数53名（免除会員6名）  
・本日の出席/34名 80.95%

・先週の訂正 MU1 69.05%→71.43%